

28.03.2011 Kopie Bericht der PNP-Deggendorf

Stützen des Vereins – in Sport und Ehrenamt

Der TSV Natternberg dankt besonders engagierten Mitgliedern



40 Jahre beim TSV Natternberg: Ewald Treml (rechts) und Dieter Kallmünzer (links) mit den geehrten Mitgliedern. – Fotos: TSV

Natternberg. Zum diesjährigen Ehrenabend hat Ewald Treml, erster Vorsitzender des TSV Natternberg, im vollen Clubheim des Vereins wieder viele Gäste begrüßt. Im Mittelpunkt aber standen die Mitglieder und Sportler des Vereins, die für ihr besonderes Engagement geehrt wurden.

In seiner Begrüßung ging Treml auf den Wert so einer Ehrung ein. Der Verein drücke damit seine Wertschätzung gegenüber den verdienten Mitgliedern für langjährige Treue und für ihren unermüdlichen Einsatz aus. Einzelne Sportler hätten den TSV zudem bei überregionalen Wettkämpfen weit über die Landesgrenzen hinaus vertreten.



Sie freuten sich über die Anerkennung: Die für besondere sportliche Leitung und besondere Verdienste im Ehrenamt geehrten Mitglieder des TSV.

Ewald Treml kam kurz auf die Entwicklung des Vereins zu sprechen. Im Gegensatz zu den schwierigeren Anfangsjahren stehe der TSV heute mit seinen gut 5100 Mitgliedern finanziell gut da steht. Es sei somit möglich, den Sportbetrieb besser zu fördern und zu unterstützen. Auch erforderliche Baumaßnahmen wie die Erweiterungen im Sanitärbereich können durchgeführt werden, da man wegen der wachsenden Mitgliederzahl bei der Sparte Fitness die Kapazitäten erweitern muss. Der Wandel des Sports vom Mannschaftssport hin zum Breitensport, der nur zum Spaß und zur Erhaltung der eigenen körperlichen Fitness betrieben werde, sei ungebrochen.

Eingangs hatte Treml die Haidhofsänger mit ihrem Leiter Helmut Wagner begrüßt, die für einen würdigen Rahmen beim Ehrenabend sorgten. Die Ehrungen führte Ewald Treml zusammen mit seinem Stellvertreter und 2.Vorsitzenden des TSV Natternberg, Dieter Kallmünzer, durch.

Geehrt wurden für 15-jährige Mitgliedschaft mit der Ehrennadel in Bronze: Max Brandl, Claudia Gallmeier, Markus Gallmeier, Stefan Gallmeier, Michael Handwerker, Günther Kraus, Johannes Saller, Sabine Saller, Tobias Saller, Eva Späth und Sabrina Veit. Für 25-jährige Mitgliedschaft mit der Ehrennadel in Silber: Roland Achatz, Maria Hacker, Stefan Heimerl, Roswitha Löschel, Claudia Oswald, Gerhard Reitmeier, Hans Schneider und Sonja Vogl. Für 40-jährige Mitgliedschaft mit der Ehrennadel in Gold: Brigitte Bäsch, Sabine Bernauer, Alfons Fischer, Frieda Gabriel, Willi Gabriel, Erwin Hutterer, Susanne Schmolka, Helmut Spitzbauer, Ewald Treml, Hildegard Wagner und Johann Wagner. Für besondere sportliche Leistungen mit der Ehrennadel in Bronze von der Sparte Bogenschützen: Tobias Bildner für Platz 1 bei der Niederbayerischen Meisterschaft Feld 2010; Michael Hain und Florian Köberl für Platz 1 bei der Niederbayerischen Meisterschaft Mannschaft FITA 2010 bzw. Halle 2010 und Platz 1 in der Bezirksliga Niederbayern 2010/11; Florian Stadler für 2-mal Platz 1 bei Niederbayerischen Meisterschaften mit der Mannschaft FIT/Halle und Platz 1 in der Bezirksliga Niederbayern 2010/11, und Dieter Reithmeier für 5-mal Platz 1 bei den Niederbayerische Meisterschaften FITA/Feld Halle Mannschaft FITA und Halle und Platz 1 in der Bezirksliga Niederbayern 2010/11. Mit Gold für besondere sportliche Leistungen wurden von der Behindertensportgruppe für die erfolgreiche Teilnahme bei den nationalen

Sommerspielen in Bremen 2010 geehrt: Peter Fuchs und Giyka Hajdaraj für ihre Goldmedaille im Tischtennis, Dennis Schiller für seine Bronzemedaille im Tischtennis, Michael Funk und Simon Brunner jeweils für ihre Goldmedaille im Schwimmen.

Mit der Ehrennadel in Bronze für ehrenamtliche Tätigkeit wurde Christina Stadler für ihre von 2001 bis 2003 als Kassenwartin und von 2003 an als Schriftführerin des TSV geleistete Arbeit geehrt. Gleichzeitig ist sie seit sechs Jahren 2. Spartenleiterin und Trainerin der Sparte Bogenschießen. Mit der Ehrennadel in Silber für ehrenamtliche Tätigkeit wurde Claudia Gallmeier geehrt. Sie ist seit 1997 Pressewartin der Abteilung Fußball, war von 1999 bis 2009 Pressewartin des TSV und ist seit 2009 Frauenwartin des Vereins. Ebenfalls mit Silber wurde Sebastian Gruber geehrt. Er war von 1981 bis 1993 Kassenverwalter bei Fußball AH und ist seit 1989 Kassenprüfer des TSV Natternberg. Mit der Ehrennadel in Gold wurde Hans Löwinger geehrt, der seit 20 Jahren in der Sparte Leichtathletik Kinder und Jugendliche des TSV trainiert. Mit unermüdlichem Einsatz und seiner großen Erfahrung führt er die Kinder an den Leistungssport heran und konnte mit ihnen schon viele Erfolge feiern. – dz